

## AYUNTAMIENTO DE CASTELLÓN

UNA INICIATIVA SUBVENCIONADA CON 24.000 EUROS

# Un nuevo curso de jardinería para personas discapacitadas

El Ayuntamiento de Castellón organiza con ayuda del Servef, desde el 30 de diciembre, un programa de inserción laboral dirigido a personas con diversidad funcional sensorial y física

**E**l Ayuntamiento de Castellón va a ofrecer desde el próximo 30 de diciembre, un nuevo curso de inserción laboral dirigido a personas con discapacidad sobre labores de jardinería.

Esta iniciativa está subvencionada con cerca de 24.000 euros por la Generalitat Valenciana, a través del Servef, y está dirigido a personas con parálisis cerebral, enfermedad mental o discapacidad intelectual con un grado de discapacidad igual o superior al 33%. Y también a personas con discapacidad física o sensorial con

**El alcalde remarca que "estamos comprometidos en facilitar la búsqueda de un empleo a todos nuestros vecinos"**

un grado de discapacidad igual o superior al 65%.

El proyecto, que consta de 10 plazas, comenzará el día 30 y finalizará el 16 de abril de 2015, y entre las destrezas y módulos que se impartirá a los alumnos están: operaciones básicas en viveros y centros de jardinería, instalación y mantenimiento de parques y zonas verdes, etc. Asimismo, se realizarán prácticas profesionales y se facilitará formación en sensibilización ambiental e Igualdad de Género. Tras el curso se les con-



Durante el curso se enseñará las operaciones básicas en viveros y centros de jardinería.

cederá a los participantes un certificado profesional".

Desde el Ayuntamiento de Castellón trabajan de manera especial por la inserción laboral de personas con discapacidad. Este colectivo, además de los jóvenes menores de 25 años, parados de

larga duración o mayores de 45 años o personas en riesgo de exclusión social son los grupos que encuentran más dificultades a la hora de encontrar un puesto de trabajo. En este sentido, el consistorio, con la ayuda de la Generalitat Valenciana y también de

fondos de la Unión Europea, ofrece recursos como la Ciudad de la Solidaridad y su Taller de Empleo y 'Escuela Taller' por la que cada año pasan decenas de usuarios. Y no hay que olvidar la ayuda de la Agencia de Desarrollo Local (ADL) a la hora de buscar un empleo. ≡

### ACCIONES

#### SERVICIOS DE APOYO

→ El Plan de Empleo Conjunto se suma a todos los servicios y acciones que, relativos a la formación y el fomento del empleo, ofrece el Ayuntamiento de la capital de la Plana a la ciudadanía desde la Agencia de Desarrollo Local como los Talleres de Empleo que se desarrollan en la Ciudad de la Solidaridad -antiguo cuartel Tetuán XIV- o los cursos e informaciones que puedan necesitar los castellonenses para optar a encontrar un empleo. El alcalde de la ciudad, Alfonso Bataller, insiste en que "el fomento del empleo es fundamental para el equipo de gobierno, en beneficio de nuestros vecinos". ≡

### ADL

#### SERVICIOS

→ La Agencia de Desarrollo Local (ADL) es un departamento dependiente de la Concejalía de Bienestar Social y Fomento de Empleo del Ayuntamiento de Castellón que ofrece a la ciudadanía los Servicios de Información, Orientación Laboral y Búsqueda de Empleo (público y privadas) a aquellas personas desempleadas, mediante la realización de itinerarios individualizados de inserción laboral y la participación en diversos programas anuales de formación y empleo.

→ Desde la ADL se estudia también la participación en iniciativas europeas de empleo que puedan tener un impacto positivo en nuestro territorio en materia de formación y empleo. ≡

## Fórmate, Emprende, Progresa

El Ayuntamiento de Castellón trabaja por la formación de los castellonenses con programas de fomento del empleo. No te quedes atrás.

Por ti, por el futuro, por Castellón.

